

## COLOMBIA

# Renuncia de Felipe Bayón a **Ecopetrol** causó agarrón entre Petro y Fico, otros políticos también reaccionaron

Desde varios sectores de la opinión pública se lamentó la salida del ingeniero de la petrolera estatal: ¿en manos de quién quedará ahora?

27 de Enero de 2023



Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**, dejará el cargo el 31 de marzo y las reacciones en Colombia no dieron espera. Colprensa.

Las redes sociales en Colombia explotaron tras confirmarse que el director de la **Empresa Colombiana de Petróleos (Ecopetrol)** se quedará sin director, luego de que **Felipe Bayón** confirmará que abandonará el cargo próximo 31 de marzo de 2023. Desde todas las orillas políticas se pronunciaron al respecto y varias personalidades calificaron la decisión del ingeniero como **“una pésima noticia para el país”**.



**Ecopetrol** anunció que Felipe Bayón no seguirá en la presidencia de la compañía

El ingeniero estará hasta el 31 de marzo de 2023,...

[VER NOTA >](#)

### LO ÚLTIMO



**Terremoto en el Eje Cafetero: se cumplen 24 años del sismo que paralizó al Quindío**

**Lydia Cacho y su periodismo feminista y rebelde llegan al Hay Festival 2023**

**“La luz revelada”, de Serge Haroche, el libro del Premio Nobel de Física de 2012 que explora los misterios del fenómeno lumínico**

**Así le fue a Messi comprando tenis en San Andresito de Pereira**

**Covid-19 en Colombia: del 8 al 14 de enero se registraron 4.780 nuevos contagios**

De los primeros en pronunciarse fueron algunos detractores del presidente de la República, Gustavo Petro. Por ejemplo, el excandidato presidencial Federico Gutiérrez aseguró que, en vez de que Bayón saliera de la petrolera estatal, la que debió dejar su cargo fue la ministra de **Minas y Energías, Irene Vélez**.

“Felipe Bayón se queda e Irene Vélez se va. Esta debería ser la decisión correcta”, trizó Fico, como también se le conoce. Esa pulla generó que Petro le respondiera y asegurara que eso solo era **“correcto”** para el partido del también exalcalde de Medellín. Gutiérrez le volvió a responder y aseguró que **Vélez saliera del Gobierno** era, supuestamente, bueno para Colombia.



Reacciones en Twitter a la renuncia del director de **Ecopetrol**, Felipe Bayón.

“Más que grave la salida de Felipe Bayón, Presidente de **Ecopetrol**. Su conocimiento del sector, su seriedad, su compromiso y sus logros, contrastan con la irresponsabilidad, falta de rigor técnico y populismo de la Ministra Irene Vélez. Con esto pierde Colombia. Muy grave!”, aseguró **Federico Gutiérrez**.



### **Purga entre el Gobierno y los indígenas U'wa por regeneración de proyectos petroleros**

Las comunidades nativas continúan luchando por el resguardo de la tierra y por evitar...

[VER NOTA >](#)

De la derecha colombiana también reaccionó el investigado **expresidente Álvaro Uribe Vélez**, quien destacó varias de las cualidades que, a su juicio, tenía Bayón, que venía dirigiendo a **Ecopetrol** desde el 2017: “El doctor Bayón es una persona seria, preparada, honesta, con visión”, destacó el líder del **Centro Democrático**, quien aclaró que no tiene ninguna “vinculación” con el director saliente.

“Una lástima que salga de **Ecopetrol**. Advierto, no fue nombrado por mi Gobierno y ningún interés partidista me vincula a él”, concluyó Uribe a través

de su cuenta de Twitter.



Reacciones en Twitter a la renuncia del director de **Ecopetrol**, Felipe Bayón.

De la colectividad uribista también reaccionó la **senadora opositora María Fernanda Cabal**, quien no perdió oportunidad para arremeter contra el presidente de la República y, mediante un tuit, aseguró: “**Es insostenible un país en manos de Petro**”. Con su **sablazo** difundió una nota de prensa que documentaba la renuncia de Bayón.

Otro que también se pronunció fue el precandidato a la **Alcaldía de Medellín Gilberto Tobón Sanín**, quien también comparó la salida de Bayón con la de la jefa del MinMinas.

“Se va Felipe Bayón de **Ecopetrol** e Irene Vélez más firme que nunca en su cargo. ¿Cómo explican esta distopía?”, se cuestionó el destacado analista político.



Reacciones en Twitter a la renuncia del director de **Ecopetrol**, Felipe Bayón.

Luis Ernesto Gómez, exsecretario de Gobierno de Bogotá, en la **administración de la alcaldesa Claudia López**, recordó el trasegar de Bayón en la empresa más fructífera de Colombia y exhortó al gobierno Petro a que su reemplazo tenga las mismas habilidades que él.

“Felipe Bayón ha sido un gran gerente de **Ecopetrol**. Llegó con Santos, siguió con Duque y ha servido bien al país. Mis mejores deseos para su futuro empresarial. Confío que el gobierno de Gustavo Petro pondrá a un gran profesional al frente de la principal empresa del país” aseguró Gómez en un

principal empresa del país, aseguró Gómez en un trino.



Reacciones en Twitter a la renuncia del director de [Ecopetrol](#), Felipe Bayón.

Algunos funcionarios del **expresidente Iván Duque** también se refirieron a la dimisión de [Ecopetrol](#). Por ejemplo, el exembajador de Colombia en Estados Unidos, **Juan Carlos Pinzón**, calificó la renuncia del individuo como “un mal mensaje” y aseguró que el dirigente de [Ecopetrol](#) era un “nombre serio, experto en la industria, con experiencia internacional. No político, ni afín a un sector particular. Prestó un servicio que generó ingresos en beneficio de Colombia”, aseveró el exdiplomático del **anterior Ejecutivo**.



Reacciones en Twitter a la renuncia del director de [Ecopetrol](#), Felipe Bayón.

Del Nuevo Liberalismo, así mismo, reaccionó **Carlos Fernando Galán**, quien también calificó la salida de Bayón como una “mala noticia” debido a que, a su juicio, era “la persona que tiene claro cómo se debe avanzar en la transición energética”, **trinó**.



### Por qué [Ecopetrol](#) redujo la capacidad de carga de la refinera de Barrancabermeja

A partir del 26 de enero del 2023 la carga bajará 20 mil barriles y pasará de 230 mil barriles por...

[VER NOTA >](#)

La representante 'verde' **Catherine Juvinao**, el caricaturista **Viadoo**, y otras personalidades más, coincidieron en que la salida del ingeniero era negativa para el país. Ahora, habrá que ver quién será su reemplazo, en medio de la polémica por el **futuro energético en Colombia** durante el actual Gobierno.

#### TEMAS RELACIONADOS

Felipe Bayón

Ecopetrol

Gustavo Petro

Federico Gutiérrez

Petróleo

Reacciones

Colombia-Noticias

## MÁS LEIDAS AMÉRICA

### Se anuncia el preestreno de "Ant-Man and the Wasp: Quantumania" en cines de América Latina

La película protagonizada por Paul Rudd y Evangeline Lilly será el comienzo de la fase 5 del Universo cinematográfico de Marvel



### Periodista denunció en vivo que fue víctima de violencia intrafamiliar: "Estoy viva de milagro"



### Vucetich aplaudiría la llegada del "Piojo" al banquillo de la selección

Para el Rey Midas, Miguel Herrera cuenta con la experiencia y conocimientos necesarios para afrontar su segunda etapa al frente del Tri



### Ucrania anunció que Polonia enviará 60 carros de combate PT-91, además de 14 tanques Leopard

El jefe de la oficina de la Presidencia ucraniana dio a conocer la información en el marco de la conmemoración del día memoria por las víctimas del Holocausto. Mientras que el viceministro de Defensa polaco estimó que la entrega de los blindados se realizará "dentro de unas pocas semanas"



### "Hamlet", la obra que se toma el Teatro Libre en Bogotá por sus 50 años

El inicio de temporada será desde el 27 de enero de 2023 en la sede del Teatro Libre Centro



## MAS NOTICIAS

### TE PUEDE INTERESAR

**El video que muestra el momento del mortal ataque con machete contra un sacristán en España**



**Tras dos semanas de intensa búsqueda, no hay señales del actor desaparecido Julian Sands**



**La dura historia de Tonya Harding, la patinadora que se convirtió en el símbolo de la trampa y fue ridiculizada hasta por "Los Simpson"**



**Lista de salarios de los CEO de las grandes tecnológicas, el más alto es de USD 296 millones**



**El Oscar 2023 viene con novedad en el frente**



**¿Por qué los antiguos egipcios estaban obsesionados con los gatos?**



#### MUNDO



**Ucrania anunció que Polonia enviará 60 carros de combate PT-91, además de 14 tanques Leopard**

**GoldenEye 007, un clásico de los 90, regresa a Xbox y Nintendo**

**El video que muestra el momento del mortal ataque con machete contra un sacristán en España**

**Tres funciones de You,**

#### INFOBAE AMÉRICA



**Ucrania anunció que Polonia enviará 60 carros de combate PT-91, además de 14 tanques Leopard**

**GoldenEye 007, un clásico de los 90, regresa a Xbox y Nintendo**

**El video que muestra el momento del mortal ataque con machete contra un sacristán en España**

**Tres funciones de You,**

#### ENTRETENIMIENTO



**Lista de los 10 videos en YouTube que son tendencia en Argentina este día**

**Shakira estará en el Museo de los Grammy con lo mejor de su carrera**

**Estas son las series de Netflix que atraen al público de Argentina**

**Los 10 podcast de Spotify en Argentina para engancharse este día**

#### DEPORTES



**México podría regresar a competir con Conmebol para la Copa América 2024**

**Vucetich aplaudiría la llegada del "Piojo" al banquillo de la selección**

**NFL desearía traer el duelo Dallas Cowboys vs Steelers de Pittsburg a México para 2024**

**La Copa América**

el buscador que permite conocer todas las redes sociales de un amigo

Netflix quiere producir series y shows en vivo

el buscador que permite conocer todas las redes sociales de un amigo

Netflix quiere producir series y shows en vivo

Michael Bublé reveló su secreto para el éxito de su relación amorosa con Luisana Lopilato

2024 se jugará en Estados Unidos con selecciones de Conmebol y Concacaf

La explicación de Dani Alves a su nuevo abogado para justificar los tres cambios de relato que dio sobre lo sucedido en la discoteca



infobae

**Infobae**

Argentina

América

México

Colombia

RSS

Perú

Últimas Noticias

**Contáctenos**

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

**Redes Sociales**

Facebook

Twitter

Instagram

**Contáctenos**

Términos y Condiciones

Política de Privacidad